



En el marco de su gira por los Estados Unidos, el Jefe de Gobierno presentó el Plan de futuro de la Ciudad y la estrategia de proyección internacional para recuperar turistas y estudiantes internacionales, nómades digitales y para promover inversiones.

En el marco del relanzamiento internacional de la Ciudad, el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, se reunió anoche con argentinos residentes en Washington. Estuvo acompañada por el Secretario General y de Relaciones Internacionales, Fernando Straface.

Durante el encuentro, el jefe de Gobierno presentó el Plan de futuro de la Ciudad y la estrategia de proyección internacional para recuperar turistas y estudiantes internacionales, nómades digitales y promover inversiones en los sectores de innovación y conocimiento.

Participaron más de 40 argentinos que viven y trabajan o están cursando estudios en Washington, como Soledad Planes, Germán Sturzenegger y Axel Radics (BID), Horacio Terraza y Estefanía Campaniello (Banco Mundial), Giuliana Daga (Universidad de Georgetown) y Andrés Vinelli (American Progress).

Además, Rodríguez Larreta los convocó a sumarse al programa Voceros de BA por el Mundo, una red global a través de la cual Gobierno de la Ciudad se vincula con porteños que residen en el exterior, que se destacan por su iniciativa, su trayectoria profesional y están comprometidos con la internacionalización de la Ciudad.

“Todos ustedes son embajadores de la Ciudad. Los invito a trabajar juntos para difundir las oportunidades que Buenos Aires tiene para ofrecer y para identificar áreas de cooperación y trabajo con otras ciudades y sectores estratégicos”, comentó el jefe de Gobierno.

Más temprano, Horacio Rodríguez Larreta, se reunió con autoridades del Banco Mundial y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington. Ambas reuniones giraron en torno a cómo las políticas de cambio climático deben insertarse en una estrategia de desarrollo para los países y las ciudades, con especial foco en cómo las ciudades pueden promover industrias limpias de alto valor agregado y densidad de talento y en los proyectos de transformación urbana que contribuyen a reducir emisiones.

Además, Rodríguez Larreta invitó a los representantes de ambos organismos a participar de la

Cumbre de Alcaldes C40 que se realizará en Buenos Aires en 2022, y señaló que la conferencia buscará ser una plataforma de políticas climáticas de ciudades a nivel regional y global.

En primer lugar, el jefe de Gobierno fue recibido por Felipe Jaramillo, vicepresidente del Banco Mundial para América Latina y el Caribe. Este organismo presentó este año su propio Plan de Acción sobre el Cambio Climático, con el que busca brindar niveles récord de financiamiento climático, reducir emisiones, fortalecer la adaptación y alinear los flujos financieros con los objetivos del Acuerdo de París. En la ciudad de Buenos Aires, algunas iniciativas realizadas con el apoyo del Banco Mundial en esta línea incluyen un programa de gestión del riesgo de inundaciones en las cuencas de los arroyos Cildañez, Maldonado y Vega, el programa de movilidad sustentable y un proyecto de eficiencia energética en edificios públicos. El jefe de Gobierno también acordó trabajar en conjunto temas de movilidad metropolitana.

Asimismo, Rodríguez Larreta se reunió con Mauricio Claver-Clarone, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con quien dialogó sobre la agenda de cambio climático de la Ciudad y sobre las oportunidades que el “nearshoring” representa para América Latina y para ciudades como Buenos Aires. El nearshoring es un modelo de externalización de servicios en el que la subcontratación de procesos de negocio se lleva a cabo con empresas de un país cercano. Así, aporta nuevas inversiones y permite a PyMEs acceder a financiamiento para insertarse en nuevas cadenas de suministro.

En esta línea, Rodríguez Larreta y Claver-Clarone conversaron sobre cómo Buenos Aires podría atraer industrias basadas en el talento con perfil de exportación global.

Más temprano, el jefe de Gobierno también mantuvo una audiencia con John Kerry, enviado especial de Estados Unidos para el Cambio Climático, con quien acordó trabajar para aumentar la ambición de las ciudades en las metas de reducción de emisiones. Y al igual que con los funcionarios del Banco Mundial y el BID, invitó a Kerry a participar en la Cumbre de Alcaldes C40, el encuentro de ciudades más relevante en materia de cambio climático a nivel global, que se realizará en la ciudad de Buenos Aires en 2022.